

Liebe Tischtennisfreunde

Schneller als erwartet kam vom Verband die Nachricht, dass die komplette Spielrunde 2020 / 2021 abgebrochen wird.

Die Wertung der Saison 20/21 wird annulliert und für ungültig erklärt. Entsprechend wird es auch keine Auf- und Absteiger geben.

Das bedeutet für euch, liebe Fans, dass in der restlichen Saison leider keine Mannschaftswettkämpfe in der Gemeindehalle stattfinden werden. Wir bedauern das sehr, es ist aber angesichts der Situation durchaus nachvollziehbar, da einfach nicht mehr genügend Spieltermine angesetzt werden könnten um eine ordentliche und sportlich gerechte Saison zu Ende zu spielen.

Ebenso spielt die Angst vor Ansteckung bei vielen Tischtennispielern auch eine gewichtige Rolle.

Unser Fokus in der TT-Abteilung wird es deshalb sein, so gut wie möglich wieder in einen regulären Trainingsbetrieb zurückzufinden. Mit den Hygienekonzepten aus dem Vorjahr sollten wir dafür bestens gerüstet sein.

Ein weiteres Augenmerk liegt auf der Durchführung des allseits beliebten Hobby-Turniers. Im TVB Kalender ist das Turnier bisher am 08. Mai vorgesehen. Ob der Termin vielleicht etwas zu optimistisch gewesen ist, werden wir in den nächsten Wochen erfahren.

Wir halten euch diesbezüglich auf dem Laufenden.

Da wir nun keine offiziellen Wettkämpfe bis zur Sommerpause durchführen werden, kann es gut sein, dass wir die schon fast vergessene Tradition der Freundschaftsspiele wiederaufleben lassen. Sollte dies möglich sein, werden wir euch auch dazu gerne einladen und die Termine rechtzeitig bekanntgeben.

Bis dahin wünschen wir eine gute Zeit und wir sehen uns!

TT-Abteilungsleitung